

Communiqué de presse

A1 – L'écopont d'Ermenonville est désormais inauguré !

- A l'issue de 21 mois de travaux, l'écopont d'Ermenonville situé entre les diffuseurs n°7 Survilliers et n°8 Senlis Bonsecours de l'A1, a été officiellement inauguré le 6 juillet dernier en présence de Jérémy KOPEC – Secrétaire Général à la Sous-Préfecture de Senlis et de l'ensemble des partenaires du projet.
- Afin de faire découvrir l'écopont au grand public et aux scolaires du secteur et partager les enjeux de sa construction, une Journée Portes Ouvertes a été organisée par Sanef.
- Un écopont utile et très attendu localement par tous les acteurs de la biodiversité. En effet, cet ouvrage présente toutes les conditions favorables au développement des espèces végétales et animales et participe au maintien et à la restauration des milieux au droit de l'autoroute A1. Un enjeu environnemental très important, qui s'inscrit pleinement dans les ambitions du groupe Sanef.

Senlis, le 13 juillet 2023

Un chantier indispensable pour préserver la biodiversité locale

Les massifs d'Halatte, de Chantilly et d'Ermenonville représentent une entité forestière de plus de 10 000 hectares. Cet ensemble remarquable constitue un écosystème inscrit au réseau européen Natura 2000. Des études spécifiques menées précédemment avaient démontré une efficacité insuffisante du passage faune situé au niveau de la Butte aux Gens d'Armes entraînant ainsi une coupure de la population des grands cervidés et de la continuité de l'habitat des « Landes ». Sanef a alors opté pour la construction de ce nouvel ouvrage exceptionnel, d'une largeur de 30 mètres et d'une longueur de 50 mètres. Cet **écopont est réservé aux animaux** et uniquement aux animaux ! En effet le passage de l'homme nuit gravement à son efficacité. Des barrières et une signalisation adaptée ont été déployées sur le site. Ce chantier a été entièrement financé par Sanef pour un montant de 7,2 M€.

Une journée dédiée à la biodiversité

Afin de faire découvrir l'écopont achevé, Sanef a organisé le 6 juillet dernier, une Journée Portes Ouvertes.

Familles, randonneurs et scolaires du secteur ont ainsi pu découvrir différents ateliers : une visite commentée et guidée de l'écopont, des ateliers manuels pour les enfants, une magnifique exposition faune et flore du photographe Florent Pervillé, un atelier 3D pour découvrir l'écopont dans les détails. Il était également possible d'échanger avec des experts de la construction et de la biodiversité.

En fin de journée, un public plus institutionnel a inauguré officiellement l'écopont.

Désormais, chacun des partenaires associés au projet pourra veiller au bon fonctionnement de l'ouvrage. Il s'agira de le protéger, l'entretenir, le suivre (scientifiquement et régulièrement) et assurer sa promotion en tant qu'un élément à part entière dans le système écologique des massifs forestiers de l'Oise.



Les partenaires du projet :



Le groupe Sanef

Filiale du groupe Abertis, leader mondial de la gestion d'autoroutes, le groupe Sanef exploite 1 807 km d'autoroutes, principalement en Ile-de-France, en Normandie, dans le Nord et l'Est de la France. Les 2 300 collaborateurs du groupe se mobilisent chaque jour, 24h/24, pour assurer sécurité et confort à tous les clients. Partenaire de l'Etat et des territoires traversés par ses réseaux, le groupe s'engage pour favoriser les nouvelles mobilités, promouvoir la sécurité routière et lutter contre le réchauffement climatique.

Principales filiales : Sapn et Bip&Go www.groupe.sanef.com

Direction Communication Externe
Sylvie Coimbra - Responsable Communication – Grands Projets
02 35 18 54 05 / 06 67 49 69 89
sylvie.coimbra@sapn.fr
groupe.sanef.com/Journalistes

